



## Crimen pagaría elección: experto

Larry Diamond, catedrático de la Universidad de Stanford, alertó que la elección de jueces, ministros y magistrados sería "muy peligrosa" para el país, debido a que podrían ser financiados por el crimen.

Durante una conferencia magistral en el INE, el experto cuestionó que de "dónde van a obtener esos recursos? Bueno, probablemente los vayan a conseguir con los partidos políticos, también podrían conseguirlos con donantes y hombres de negocios acaudalados, también podrían recibir el dinero del crimen, ¿verdad?, que tienen mucho dinero".

Indicó que de implementarse la elección judicial, como plantea la propuesta de reforma judicial, "cualquiera que sea la persona, partido político, sus élites, los líderes de negocios o potenciales bandas criminales, va a estar ahí presente". / ÁNGEL CABRERA